

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Udalric Biolley

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 24, p. 174

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

M. **Udalric Biolley** est décédé à Praroman (Fribourg), à la fin du mois de novembre. Il avait été élève à l'Abbaye, de 1872 à 1874, où il fréquenta les classes de Rhétorique et de Philosophie. Praroman et le canton de Fribourg tout entier lui conserveront leur reconnaissance pour les importants services qu'il eut l'occasion de rendre dans ses fonctions de syndic, de président de paroisse et de député au Grand Conseil. « M. le député Biolley, dit la Liberté, était connu bien au-delà des limites de sa paroisse. On aimait partout cet homme loyal et bon, ce chrétien exemplaire, ce citoyen éclairé qui s'intéressait si vivement à toutes les œuvres de sauvegarde morale et matérielle du pays ». Il est mort pieusement à l'âge de 71 ans.

Nous présentons à sa famille nos religieuses condoléances.

R. I. P.